

宝学区 世代間交流

日時 10月20日(日)
9:00~12:00

場所 宝小学校
体育館

主催 宝学区区政
協力連絡協議会

2024

宝小学校の体育館で、世代間交流が開催されました。子ども会が減少し、学区の運動会の開催が困難になったため、3年前に5歳以上の学区全住民が参加できる世代間交流スポーツ祭りに変わりました。幼児も高齢者も無理なく楽しめる10種類の競技が準備されていました。景品の準備の関係から、事前登録制となっていました。今年は約90名の申し込みがありました。



▲委員長から、競技の説明と諸注意

ハイ、100gです！



▲スーパーボウル量りは、95g～105gがぴたり賞の範囲です。最初は多かったり少なかつたりしましたが、何度も繰り返し挑戦しているうちに、100gがすぐえるようになりました。ハイ、100g。素晴らしい！

やったー！ホールインワン



▲ホールインワンゲームは、大人10m、高学年7m、低学年5mの位置から1回でホールポストを狙うグラウンドゴルフです。力加減が難しく、届かなかったり行きすぎたりする中、競技は初めてという小学生が、見事ホールインワンを達成しました！

ほしいものが釣れた？



▲8種類のゲームをクリアしたら、景品釣りゲームにチャレンジできます。子どもはおもちゃや文房具、大人はカップ麺でした。子どもたちは各自ほしい景品に、大人も好みのカップ麺に狙いを定め、真剣です。ほしいものが釣れたかな？

参加者の声

- ・今年初めて参加してみましたが、子どもたちも一緒だったので、子どもの気持ちにかえって楽しめました。適度に難しくて、適度に手軽。おやつのお菓子やお昼のカップ麺ももらえてうれしい。来年もぜひやってほしいし、参加したいです。
- ・スーパーボウル量りは、何回かやったら大体わかった！おもしろかった。

主催者の声

- ・地域で運動会ができたのは昔の話。子どもは少ないし、何より暑くて熱中症も心配です。時代の変化に合わせていろいろなことを工夫して変えていかないと続けていけません。
- ・全世代が楽しめるゲームなので、それぞれの体力に合わせて楽しんでもらっています。みなさん、自然にコミュニケーションが取れていますね。顔の見える関係つくりにもなります。